

20236

INFORME PALEONTOLOGICO
HOJA N° 236

A STUDILLO

INFORME PALEONTOLOGICO

Las faunas fósiles, son difíciles de clasificar, dada la escasez de ejemplares y la mala conservación.

Varias de las especies separadas no tienen ninguna validez cronoestratigráfica, como por ejemplo la *B. tentaculata*, diferentes variedades se escalonan hasta la actualidad. Lo que parece fuera de dudas es que corresponden al Mioceno alto, quizás ya en el límite con el Plioceno.

Con respecto a las Characeas fósiles surgen problemas parecidos. El género *Tectochara*, su dispersión es muy grande y va desde el Cretáceo Superior hasta la actualidad, entonces aunque todas las especies, parecen muy típicas, solamente el análisis estadístico permite distinguir series.

Por todo ello no se puede determinar exactamente la edad de estas muestras, aunque algunas en afinidad con otras Characeas fósiles de otras partes se puede aproximar algo.

Así por ejemplo *Tectochara meriani* llega a Francia hasta el Tortoniano, pero en nuestro país puede alcanzar niveles superiores.